

Ressort: Gesundheit

Nachfrage nach Altenpflegekräften verdreifacht sich innerhalb von fünf Jahren

Berlin, 15.02.2013, 08:17 Uhr

GDN - Die Nachfrage nach Altenpflegekräften hat sich in den vergangenen fünf Jahren verdreifacht. Das geht aus einem noch unveröffentlichten Bericht der Bundesagentur für Arbeit (BA) hervor, der der "Rheinischen Post" (Freitagausgabe) vorliegt.

Die Zahl der offenen Stellen beträgt demnach aktuell 14.000. Im Jahr 2008 lag sie noch bei 4.500. Gefragt seien vor allem examinierte Pflegefachkräfte. "Auf jedes dieser Stellenangebote kommen rechnerisch nur 0,3 arbeitslose Altenpflegefachkräfte", sagte BA-Vorstand Raimund Becker. Zu einer nachhaltigen Strategie gegen den Mangel gehöre, "dass wir gleichzeitig das inländische Potenzial noch besser ausschöpfen und die gesteuerte Zuwanderung von Fachkräften aus dem Ausland vorantreiben".

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-7720/nachfrage-nach-altenpflegekraeften-verdreifacht-sich-innerhalb-von-fuenf-jahren.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com